



Bericht zur online-Sitzung des Gesamtkirchengemeinderats am 22.04.2021

Kirchenpfleger Jochen Breitweg stellte denn Entwurf des Haushaltsplans für die Jahre 2021/2022 vor. Der Kindergartenbereich nimmt mit mehreren Millionen Euro den größten Posten im Haushaltsplan ein, wobei ein Großteil der Kosten durch die Stadt Aalen übernommen wird. Bereits eingerechnet wurde der pandemiebedingte Ausfall der Elternbeiträge für mehrere Monate im Jahr 2021. In einer öffentlichen Sitzung im Juni soll der Haushaltsplan verabschiedet werden.

Das Bauvorhaben „Glocken Heilig-Kreuz-Kirche“ wurde von der Diözese bereits genehmigt, inzwischen liegt der endgültige Finanzierungsplan vor, dem das Gremium einstimmig zustimmt. Des Weiteren wurde über den Antrag zur Finanzierung der Voruntersuchung für die Renovierung der Kirche St. Bonifatius informiert, ein Beschluss jedoch vertagt.

Um die Wohnsituation für die Schwestern der Barmherzigen Schwestern im Schwesternwohnheim altengerecht aufzurüsten, wurde das Verwaltungszentrum beauftragt, Angebote für einen Treppenlift bzw. einen Außenaufzug einzuholen.

Es wurde berichtet, dass ein Gremium des KGR Salvator ein Raumkonzept für das Gemeindehaus Salvator erstellt. Nachdem zunächst der Bestand an Flächen und Räumlichkeiten festgehalten wurde, soll im Weiteren die Gebäudeentwicklung unter Berücksichtigung zukünftiger Nutzungsmöglichkeiten z.B. auch durch das Katholische Verwaltungszentrum überlegt werden.

Auf die ausgeschriebene Stelle des/der Gesamtkirchenpfleger*in gingen aussagekräftige Bewerbungen ein. Die Vorentscheidung über die Besetzung der Stelle wurde einem Auswahlgremium übertragen, dem die Gewählten Vorsitzenden angehören. Die endgültige Entscheidung wird der Gesamtkirchengemeinderat treffen.

Hr. Breitweg berichtete, dass die Gesellschafterversammlung der Katholischen Sozialstation St. Martin gGmbH dem Kauf einer Tagespflege in Oberkochen zustimmte.

Der Gesamtkirchengemeinderat unterstützt den Brief, den die Initiative Maria 2.0 zu den 7 Thesen an den Bischof geschrieben hat (zur Forderung einer gerechten, partizipativen, glaubwürdigen, bunten, lebensnahen, verantwortungsvollen und auf die Botschaft Jesu zentrierten Kirche).